
GAMME VITODENS 050-W SE 

Guide de mise en service rapide 
Ce guide présente le nouveau processus de mise en service des  
chaudières Viessmann. Pour l’installation, veuillez consulter les étapes 
détaillées fournies dans la notice de montage et d’utilisation.  

Option 1
Mise en service via l’application

 – Téléchargez l’application de mise en service sur l’App Store ou le Google Play store.  
Vous pouvez utiliser ce QR code pour naviguer sur notre page de sélection ou vous  
pouvez effectuer une recherche par nom en tapant Viguide.  
L’icône de l’application est présentée ci-contre.  

 – Pour une mise en service immédiate, vous pouvez utiliser l’application sans créer de 
compte. Afin de bénéficier de plus de fonctionnalités, il est nécessaire de créer un 
compte. Notez que ce processus peut prendre jusqu’à 24 heures. 

 – Installez et raccordez la chaudière (eau, gaz).  
 – Raccordez la chaudière à l’alimentation électrique.
 – Une fois l’appareil allumé, l’écran d’affichage indique “AP” pour “Acces Point”.
 – Ouvrez l’application et sélectionnez mise en service.
 – Sélectionnez le modèle de votre chaudière, dans ce cas précis, la Vitodens série SE.
 – Si vous installez un Thermostat ViCare, vous serez invité à ajouter le Code d’Activation.  

Nous vous recommandons ce package pour une plus grande simplicité de mise en service 
et pour le confort de l’utilisateur final.  

 – Lancez la mise en service. Vous serez désormais guidé tout au long du processus de mise 
en service.  

 – Notez qu’il est impossible de mettre en service la chaudière sans suivre le processus du 
début à la fin.

Option 2
Mise en service via l’unité de commande de la chaudière

 – Installez et raccordez la chaudière (eau, gaz).  
 – Raccordez la chaudière à l’alimentation électrique.
 – Une fois l’appareil allumé, l’écran d’affichage indique “AP” pour “Acces Point”.
 – Afin d’effectuer la mise en service via l’écran d’affichage de la chaudière, appuyez sur 

l’icône Menu pendant environ 4 secondes jusqu’à l’apparition de “C.1”.
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Etapes de mise en service :
C.1 :  Lancez le programme de remplissage. L’écran d’affichage indique la pression en bar.  

Pour mettre fin au programme de remplissage, appuyez sur l’icône  
« Menu » pendant environ 4 secondes jusqu’à l’apparition de la prochaine étape.

C.2 :  Lancez le programme de dégazage. L’écran d’affichage indique la pression en bar.  
Pour mettre fin au programme de dégazage, appuyez sur l’icône «Menu» pendant  
environ 4 secondes jusqu’à l’apparition de la prochaine étape.

C.3 :  Sélectionnez 2 pour Gaz Naturel. Sélectionnez 3 pour Propane (pas pour les appareils  
en 3CEP). Appuyez sur OK pour confirmer.

C.5 :  Pour l’étape C.5, appuyez sur OK et sélectionnez le type de conduit d’évacuation des 
fumées souhaité et le diamètre du conduit en utilisant les flèches haut et bas. L’étape C.4 
n’est pas nécessaire pour la Vitodens série SE, c’est pourquoi elle n’apparaît pas.  
Options :  1 = Sur air ambiant 60 mm ; 2 = Sur air extérieur 60/100 mm  

3 = Sur air ambiant 80 mm ; 4 = Sur air extérieur 80/125 mm
C.6 :  Pour définir la longueur du conduit, sélectionnez la longueur souhaitée par tranche de 1 

mètre. La longueur maximale du conduit dépend du type et du diamètre du conduit  
d’évacuation. Pour chaque coude de 90° après la chaudière, ajoutez 1 mètre au conduit. 

C.7 :  Pour définir le mode de régulation du chauffage, sélectionnez parmi les options affichées et  
appuyez sur OK. 
Options :  4 = Régulation en fonction de la température extérieure  

13 = Marche à température constante un thermostat d’ambiance en option 
14 = OpenTherm

C.8 :  1 circuit de chauffage direct sans bouteille de découplage, appuyez sur OK pour continuer
C.9 :  Circuit de chauffage externe à phase commutée (thermostat de pièce/programmation 

horaire) pour une utilisation en fonction de la température extérieure. Si vous avez  
sélectionné le mode de régulation en fonction de la température extérieure lors de 
l’étape C.7 n°4, alors l’étape C.9 vous permet de choisir les options suivantes : 
Options :  0 = aucune demande externe sur le circuit de chauffage (CC)  

1 = uniquement pour une demande externe sur le CC1 (circuit de chauffage 
direct) 

Après avoir effectué le dernier réglage, le symbole “END” apparaîtra sur l’écran  
d’affichage. Confirmez avec “OK” pour lancer le contrôle de la sonde de température des 
fumées. L’écran affiche “Fst” (“Contrôle sonde temp. fumées” en français).  
Le système effectue un redémarrage.  

Le système est désormais prêt à fonctionner. Vous pouvez définir des intervalles de 
maintenance via l’application Viguide.

Commissioning Quickstart Guide
This guide highlights the new and unique process for commissioning. For installation, 
please refer to the detailed steps in the Installation & Service Instructions.

Option 1 
Commissioning using the app

 _ Download the commissioning app from the iOS or Google Play store, you can use this  
QR code to navigate to our selection page, or, search by name, using Vitoguide (formerly  
known as ViStart until 31.03.2021). The icon for the app is shown to the right.

 _ For immediate commissioning you can use the app without registering an account. 
For further benefits please register an account, note this process may take up to 24 hrs.

 _ Install the boiler and connect all services.
 _ Switch on the boiler electrical connection.
 _ Once the appliance is on, the display shows „AP“ for „Access Point“.
 _ Open the app and select commissioning.
 _ Choose your boiler model, in this case it is the Vitodens 1 series.
 _ You will be prompted to add the Activation Code for a ViCare Thermostat, if you are  

installing one. We recommend this package for your simplicity and the homeowner´s convenience.
 _ Start commissioning. You will now be guided through the entire commissioning sequence.  

Please note that it is not possible to commission the boiler without following the process from start to finish.

Option 2 
Commissioning using the boiler control panel

 _ Install the boiler and connect all services.
 _ Switch on the boiler electrical connection.
 _ Once the appliance is on, the display shows „AP“ for „Access Point“.
 _ To carry out commissioning using the boiler display, press the Menu button for approximately 4 seconds and „C.1“ will appear.

Commissioning steps:
 C.1:   Start the filling programme. The display shows the pressure in bar. To end the filling process,  

press the menu key for approximately 4 seconds until the next step appears.
 C.2:   Starting the venting programme. The display shows the pressure in bar. To end the venting process,  

press the menu button for approx. 4 seconds until the next step appears.
 C.3:   To set the gas type, press OK and then select 2 for Natural Gas or 3 for LPG, press OK to confirm.
 C.5:   For step C.5 press OK and select the desired flue system using the up and down arrows and the flue diameter option. Step C.4 

is not required for the Vitodens 1 series which is why it doesn’t show  
Options: 1 = Room air dependent 60 mm; 2 = Room sealed 60/100 mm  
 3 = Room air dependent 80 mm; 4 = Room sealed 80/125 mm

 C.6:   To specify the length of the flue system, select the desired length in 1 metre increments. The maximum flue length depends 
on the flue system and diameter. Each flue bend of 90 degrees after the boiler, adds 1 metre.

 C.7:   To specify the operating mode of the heating control, select from the options shown and press OK  
Options: 1 = Constant flow temperature with time programme; 4 = Weather compensated operation  
               13 = Constant flow temperature with external time and temperature control  
               14 = OpenTherm (only one direct heating circuit)
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